

Vous savez  
 en ce temps-là  
 nous aimions tous quelque chose  
 qui s'appelle le bonheur  
 Alors d'une manière ou d'une autre  
 le soir après le souper  
 nous restions assis des heures durant  
 sur les bancs  
 ou sur des planches  
 parfois même debout  
 à jouer de la musique  
 avec la flûte de roseau de ma soeur  
 une cruche  
 de grandes bouteilles vides  
 un couvercle de casserole  
 une poêle à frire  
 Nous tapions dessus avec un bâton  
 et ça faisait de la belle musique  
 Quelquefois nous chantions  
 si fort et si longtemps  
 qu'on avait mal à la tête

Avant de nous coucher  
 Grand-mère nous répétait

*Votre génération à vous  
 n'a pas beaucoup de bon sens  
 Vous essayez trop vite d'arriver à quelque chose  
 Aucun de vous n'est satisfait de vivre à rythme lent  
 Tenez les gens qui ont de bons yeux  
 ils ne savent pas à quel point ils sont bénis  
 jusqu'à ce qu'ils les perdent bien entendu  
 Et puis là c'est la panique  
 Et ça voyez-vous  
 c'est l'unique vérité qui compte mes enfants  
 Dans la vie  
 il faut se contenter de ce qu'on a  
 Chaque petite chose est importante  
 Aujourd'hui tout le monde veut la lune  
 et des étoiles  
 avec le soleil en plus*

*On veut une automobile  
une grande maison  
de beaux habits  
Il vous faut tout  
Des vacances  
de l'argent  
et  
encore des voyages  
A votre âge vous courez après l'impossible  
mais c'est la tranquillité qui compte  
Le calme  
La sérénité  
Selon vous qu'est-ce qui vous apportera  
le plus de joie dans la vie ?  
Croyez-moi  
pas les choses possédées  
Pensez-y  
Vous courez trop  
et sans savoir où vous allez  
C'est pour ça qu'au fond  
vous n'allez nulle part*

7.

Sur le chemin  
je me suis arrêté chez une amie de maman  
pour lui dire qu'ils arrivaient  
Car son fils était déserteur et se cachait chez elle

Pendant que j'étais là  
quelques soldats sont venus  
et ont demandé à la mère de leur dire  
où se trouvait son fils  
Elle a répondu qu'elle ne savait pas  
parce qu'elle ne l'avait pas vu depuis longtemps

Le chef de la bande lui a dit  
*Vous feriez bien d'aller lui dire de se montrer  
Sinon on va mettre le feu  
de la cave au grenier  
pour l'obliger à sortir*